



# ATTENTION DANGER SUR LES RESEAUX SOCIAUX

publié le 19/06/2017

## Le Blue Whale Challenge, c'est quoi ?

Voilà un jeu dangereux né sur un réseau social russe.

Un tuteur (ou parrain) se propose à vous comme un ami sur un réseau social et donne 50 défis à effectuer chaque jour ; la difficulté/ dangerosité des défis grandit de jours en jours jusqu'à pousser le joueur au suicide. Le défi tire son nom de la croyance selon laquelle la baleine bleue s'échoue volontairement sur les plages pour venir y mourir.

En France, le virus "Blue Whale" a touché de nombreux jeunes (scarification, défis dangereux) mais n'a pas fait de victimes. Il faut cependant observer la plus grande vigilance et ne pas se laisser "prendre au jeu". D'ailleurs, sur le réseau social Twitter, un autre challenge à fait son apparition depuis pour le contrattaquer : « le Pink Whale Challenge », c'est un challenge bienfaisant avec des exemples comme sourire à un(e) inconnue, donner sa place à une personne âgée dans les transports, etc...

Zoé LAHAEYE

Source :

[https://fr.wikipedia.org/wiki/Blue\\_Whale\\_Challenge](https://fr.wikipedia.org/wiki/Blue_Whale_Challenge)

[http://www.lemonde.fr/pixels/article/2017/03/15/blue-whale-challenge-itineraire-d-une-legende-urbaine-sur-internet\\_5094540\\_4408996.html](http://www.lemonde.fr/pixels/article/2017/03/15/blue-whale-challenge-itineraire-d-une-legende-urbaine-sur-internet_5094540_4408996.html)

